



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Le ciel sous la Terre : l'au-delà mystérieux

■ La période de régénération et de gestation du Soleil dans l'au-delà est associée à la fermeture des portes du tabernacle, le soir, et à l'obscurité baignant la pièce qui le contient. Cet au-delà est parcouru par l'astre durant la nuit et par les humains après leur trépas — la momification ayant pour but de faire du corps une entité indestructible, de le transformer lui-même en tabernacle. Cet au-delà est structuré en une succession



25 mai 2009



actualité

